

# PlantaDoce.

Público

## El 'sueldazo' sanitario público: cuatro consejeros superan la retribución de la ministra de Sanidad

La responsable de sanidad para Cataluña es la mejor pagada, con un salario de 110.759 euros anuales. Por lo contrario, consejera de sanidad cántabra, María Luisa Real, tiene el sueldo más reducido, con 57.970 euros.

I. Vera  
5 sep 2018 - 04:55

El 'sueldazo' sanitario público: cuatro consejeros superan la retribución de la ministra

Ránking de sueldos para los departamentos de sanidad en España. Cuatro consejeros superan con sus retribuciones el sueldo anual que percibe la ministra de Sanidad, Carmen Montón. **Del análisis de estos datos públicos se desprende que la consejera de Sanidad de Cataluña, María Alba Verges, es la mejor pagada.**

En concreto, según se recoge en la web de la Generalitat de Cataluña, la consejera catalana cobra 110.759 euros anuales, 40.391 euros más que lo que percibe la actual ministra del ramo, que se embolsa anualmente 70.368 euros. El segundo puesto está ocupado por el titular de Salud de la Comunidad Madrid, Francisco Lobo Montalbán, cuyo salario asciende a 100.556 euros.

**El pódium de retribuciones está cerrado por el consejero de Sanidad de País Vasco, Jon Darpón, que anualmente gana 88.677 euros al año.** Según revela la tabla de retribuciones del Gobierno Vasco, el directivo tiene el mismo sueldo desde el pasado ejercicio.

# PlantaDoce.

## La ministra de Sanidad, Carmen Montón, ocupa el quinto puesto de los mejores pagados

Por su parte, el responsable de sanidad de Murcia, Manuel Villegas García, es quien más cerca está del sueldo de la ministra Montón. **El consejero murciano ocupa el cuarto puesto entre los mejores pagados, aunque sólo percibe 39,52 euros más que la ministra**, que con su retribución anual ocupa la quinta posición de este ránking.

Después del ecuador que marca el salario de la Montón se encuentra Jesús Fernández Sanz, encargado de Salud para Castilla La Mancha. El alto cargo recibe 70.326 euros por su trabajo, según se recoge en la tabla de retribuciones de los políticos de su comunidad.

**A continuación, y ocupando el sexto puesto, está José María Vergeles Blanca, consejero sanitario de Extremadura, que logra hasta 67.965 anuales.** Inmediatamente después de él está María Martín Díez de Baldeón, consejera de sanidad de La Rioja, con una retribución de 67.465 euros.

## Los salarios más pequeños son para las titulares de Salud de las Islas Baleares y Cantabria

**Por orden decreciente, los consejeros sanitarios que está cobrando entre 65.000 y 67.000 euros corresponden a las comunidades de Aragón y Canarias.** Por su parte, los titulares de las carteras de Salud de Asturias, Galicia y Andalucía se embolsan anualmente hasta 65.000 euros.

Los salarios más bajos son para las representantes de Baleares y Cantabria. En el archipiélago balear, Patricia Gómez i Picard, consejera de Sanidad, recibe un salario de 58.461 euros. Por último, **cierra la clasificación la polémica titular de sanidad cántabra, María Luisa Real.** La dirigente cobra casi la mitad que lo que sus homólogos de Madrid y Cataluña con una retribución de 57.970 euros anuales, según se señala en la web del Gobierno cántabro.

---

# PlantaDoce.

---

Para las comunidades de Castilla y León y Navarra solo están disponibles los datos de retribución del ejercicio anterior. En 2017, Antonio María Sáez Aguado, consejero de Sanidad de Castilla y León, tuvo un salario de 79.091 euros. Por su parte, Fernando Domínguez Cunchillos, titular navarro de Sanidad, alcanzó una retribución de 65.188 euros.